

Eurosolar

Zehnte Konferenz in Schwerin

[18.11.2015] Im Mai 2016 findet die zehnte Eurosolar-Konferenz statt. Weitere Gastgeber sind in diesem Jahr die WEMAG-Gruppe und die Stadtwerke Schwerin.

Die Europäische Vereinigung für Erneuerbare Energien (Eurosolar) lädt gemeinsam mit dem kommunalen Energieunternehmen WEMAG und den Stadtwerken Schwerin am 9. und 10. Mai 2016 zur zehnten Eurosolar-Konferenz Stadtwerke mit erneuerbaren Energien nach Schwerin ein. Der Fokus der Konferenz liegt laut Eurosolar auf den aktuellen Debatten um die Chancen und Herausforderungen für Energieversorger in der Energiewende. Dabei reiche das Themenspektrum von den energiepolitischen Rahmenbedingungen bis zu neuen Geschäftsmodellen. Ein weiterer Schwerpunkt der Veranstaltung sei die erfolgreiche Umstellung auf erneuerbare Energien in den Bereichen Strom, Wärme und Mobilität. Geschäftsmodelle, Kooperationsformen und die umfassende Nutzung neuer Technologien werden aus ökonomischer, wissenschaftlicher und politischer Perspektive beleuchtet, kündigt die Vereinigung an. Auf der Konferenz treffen sich Vertreter von Stadtwerken, Kommunen und Ländern, Unternehmen und Dienstleistern sowie Organisationen, Vereinen und Genossenschaften aus dem Bereich der erneuerbaren Energien. Neben Impulsvorträgen und Referaten wird es Eurosolar zufolge ausreichend Raum für gemeinsame Diskussionen geben.

(me)

Stichwörter: Messen | Kongresse, WEMAG, Stadtwerke Schwerin